

## Qui l'aurait cru ?

Écrit par pattdepancik

Vendredi, 27 Janvier 2012 09:45 - Mis à jour Mardi, 31 Janvier 2012 10:10

---

Vous etes des vrais warriors !!

Z'avez travaillé la psychologie on dirait !

Bravo !! Continuez comme ça.

Votre supporter non anonyme comme Fredo ;)

De retour victorieux des fédéraux et amoindris physiquement...Pas facile d'enchaîner les matchs sans entraînements...HP recevait cette semaine St Marcellin. Ce match retour était important car à l'aller, nous avons perdu faute d'un coaching cohérent, d'erreurs de début de saison..ils étaient à notre portée et on avait foiré.

Hier soir et malgré l'absence de Fred H, de xav et de nous, nous avons aligné nos six joueurs restants et encore debout après les fédéraux...

Après un début laborieux, 2 sets à zéro contre nous, c'est laborieux non ? on s'est repris...Durant ces deux premiers sets, l'équipe a du mal à se mettre dans le match, on sent la fatigue, le manque d'engagement et de concentration: résultat, des services dehors, du soutien approximatif et des attaques peu percutantes nous font perdre ces sets mais pas non plus de beaucoup. On est pas loin derrière eux...

## Qui l'aurait cru ?

Écrit par pattdepancik

Vendredi, 27 Janvier 2012 09:45 - Mis à jour Mardi, 31 Janvier 2012 10:10

---

A partir du troisieme set, on sort la tete de l'aeau car on commet moins de fautes, eux baisse un poil de niveau, cela nous suffit pour prendre l'ascendant sur les sets suivants. Bart nous regalera en quatre, arnaud aura ete tres bon au centre ou durant le tie break il asphixiera le central adverse avec plusieurs blocs opportuns et quelques attaques gagnantes. Fab lui aussi avec les tripes fournira son lot de point. Franck nous a servi de super passes comme d'habitude avec en bonus des deuxiemes mains bien senties. Nico de son cote a assure son poste de central avec efficacite tout au long du match...

Pour ma part, j'ai le genou droit dans la glace..en attendant qu'il degonfle...J'ai eu du mal pendant tout le match d'ou une prestation plus que moyenne mais au final l'equipe a gagnee...C'est une chose qui nous caracterise de plus en plus, l'esprit du groupe porte les individus et emene l'ensemble vers la victoire...comme le week end dernier, la volonte a pris le dessus et nous a permis de sortir du trou.

Bravo a tous pour ce match



Merci au prez pour ces interventions de soutien, ca fait plaisir ! on se voit en fevrier ?

et oui je vais essayer de bosser sur les photos et les videos des federaux.